



Diputados priorizarán reformas de Sheinbaum sobre adquisiciones y obras públicas

La vicecoordinadora morenista en el Palacio de San Lázaro, Gabriela Jiménez, subrayó que las leyes propuestas por la Presidenta permitirán transparentar los procesos de contratación



El grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados dará prioridad al análisis, discusión y aprobación de las iniciativas de la presidenta Claudia Sheinbaum en materia de adquisiciones y obras públicas, a fin de transparentar los procesos de contratación y evitar actos de corrupción.

Así lo anticipó Gabriela Jiménez, vicecoordinadora de la bancada guinda en el Palacio de San Lázaro, al reafirmar el respaldo de los legisladores morenistas a la construcción del “segundo piso de la Cuarta Transformación”, donde la gestión de los recursos públicos se realice con legalidad y eficacia, en beneficio de todos los ciudadanos.

Detalló que con la nueva Ley de Adquisiciones se pretende crear la Plataforma Digital de Contrataciones Públicas, en sustitución de CompraNet, para agilizar los procedimientos y mejorar la eficiencia administrativa.

La legisladora indicó que también se busca promover la inclusión y desarrollo social, al fomentar la participación de grupos prioritarios como las mipymes y cooperativas, impulsando el desarrollo económico local y la equidad.



En materia de obras públicas, Jiménez subrayó que la nueva figura en las contrataciones públicas es la participación de la ciudadanía como testigo social, lo que permitirá la supervisión para fortalecer la transparencia en los procesos.

Además, dijo, al contar con estrategias en compras consolidadas y subastas inversas, se optimizará el uso de recursos, se garantizan mejores condiciones de eficacia y ahorro para el Estado.

La diputada insistió en que su grupo parlamentario impulsará las nuevas leyes para modernizar y transparentar los procesos de contratación y evitar actos de corrupción en las adquisiciones y obras públicas, permitiendo una mayor rendición de cuentas.

La Cámara de Diputados recibió ya las dos iniciativas de la presidenta Sheinbaum y el próximo miércoles, en sesión ordinaria, se les dará entrada formal para remitirlas a la Comisión de Infraestructura, con la intención de analizarlas y dictaminarlas a la brevedad.

<https://www.milenio.com/politica/diputados-priorizaran-reformas-sheinbaum-adquisicion-obras>